

Collectif des Parents du Plateau de Longjumeau (CPPL)

Le C.P.P.L. est né durant l'année scolaire 2009 du regroupement de plusieurs parents d'élèves élus des écoles du plateau de Longjumeau.

A ce jour, nous le CPPL est présent sur les écoles Primaires Saint-Exupéry, A. Schweitzer et J. Ferry, les maternelles M. Bastié et A. Schweitzer ainsi que le collège L. Pasteur.

Il est apparu comme une nécessité de créer une association afin d'avoir notamment une représentation de ces écoles au niveau des instances officielles communales (commission cantine, commission carte scolaire, réussite éducative, caisse des écoles et conseil de quartier). Il s'agit également de renforcer la dynamique des actions et des propositions des parents d'élèves élus du plateau tout en préservant une indépendance par rapport à toute doctrine, organisation politique ou religieuse.

Le C.P.P.L a donc pour buts :

- D'étudier et de défendre tout ce qui concerne l'intérêt des élèves au point de vue moral, intellectuel et matériel ;
- De faciliter les rapports entre les parents, le corps enseignant et les autorités dont relève l'établissement ;
- D'assurer la représentation des familles dans les conseils et organismes existants dans l'établissement ;
- D'apporter son concours à l'administration de l'établissement en vue d'améliorer les conditions de la vie scolaire des élèves ;
- De promouvoir et gérer (directement ou en participation) dans l'intérêt des élèves et de leurs familles, tous organismes périscolaires de caractère éducatif, culturel et sportif.
- De contribuer au maintien des principes laïques de neutralité scolaire, d'objectivité et de tolérance sur lesquels repose l'enseignement public ;

Pour nous contacter (C.P.P.L. Ecole Schweitzer élémentaire) :

Vous pouvez déposer un mot dans la boîte aux lettres CPPL près du portail de la cour du haut, nous envoyer un message à l'adresse suivante : schweitzercppl@gmail.com ou encore nous contacter aux entrées et sorties des heures d'école.